

Essence: Doux enfants, chacune de vos paroles devrait être très douce et de première classe. Le Père est Celui qui Enlève la Peine et Donne du Bonheur. Donnez du bonheur à tout le monde, comme le Père.

Question: De quelle façon devriez-vous donner cette Connaissance à vos amis et à votre famille ?

Réponse: Vous devriez parler à vos amis et à votre famille proche de façon très aimante, en souriant et avec beaucoup d'humilité. Expliquez-leur que nous traversons la même guerre du Mahabharata. Le Père a créé le feu sacrificiel de la connaissance de Rudra. Il dit: Je vous dis la vérité. Vous avez pratiqué la dévotion pendant de nombreuses vies. C'est seulement maintenant que cette Connaissance commence. Dès que l'opportunité se présente, parlez-leur avec tact. Continuez à avancer avec beaucoup d'amour pour votre famille. Ne faites jamais de peine à qui que ce soit.

Chanson: Enfin, le jour tant attendu est venu...

Om Shanti. Les enfants, lorsque l'une de ces chansons passe, vous devriez en comprendre le sens. Vous pouvez en extraire la signification en une *seconde*. Il y a l'horloge illimitée du *drama*. Sur le chemin de la dévotion, les gens appellent. C'est la même chose, lors d'un procès; les gens demandent: «Quand l'audience aura-t-elle lieu? Quand serons-nous appelés pour que notre *affaire* soit plaidée?». Les enfants, vous êtes aussi en *procès*. Quel *procès*? Ravan vous a fait beaucoup de peine. Votre *procès* se tient devant la Haute *Cour*. Les gens ne cessent d'appeler: «Baba, viens nous libérer de la peine». De toute façon, votre audition aura lieu à un moment donné. Le Père vous écoute et, selon le *drama*, Il vient précisément au bon *moment*. Il ne peut pas y avoir la moindre différence, ne serait-ce que d'une *seconde*. L'horloge illimitée fonctionne avec *précision*. Les montres que vous utilisez ne fonctionnent pas avec *précision*. Chaque tâche du yagya doit être accomplie avec *précision*. Même l'horloge doit être très *précise*. Le Père est très *précis*. L'audition aura aussi lieu de façon très *précise*. Il vient au *moment précis* de l'âge de confluence de chaque cycle. Les enfants, vous avez maintenant été entendus; Baba est donc venu. Maintenant, vous expliquez à tout le monde. Avant, vous ne saviez pas du tout qui vous avait rendus malheureux. Le Père a expliqué que le royaume de Ravan commence à l'âge de cuivre. Les enfants, vous savez que Baba vient pendant la nuit illimitée, à l'âge de confluence de chaque cycle. C'est Shiv Baba qui vient dans la "nuit illimitée". Cela n'a rien à voir avec Shri Krishna. Le Père, le Soleil de Connaissance, vient lorsque les gens dorment dans l'obscurité de l'ignorance pour les emmener vers 'le jour'. Il dit: Souvenez-vous de Moi parce que vous devez changer d'impurs en purs. Seul le Père est le Purificateur. Il ne peut vous entendre que lorsqu'Il vient. Votre audition va maintenant avoir lieu. Le Père dit: Je suis venu purifier l'impur. Je vous montre une méthode tellement facile pour devenir purs. De nos jours, la *science* a tant de pouvoir. Les *bombes atomiques* font tant de bruit. Les enfants, vous obtenez la victoire sur la *science* grâce au pouvoir du *silence*. Le *silence* est aussi appelé le yoga. Les âmes, vous vous souveniez du Père et vous disiez: «Baba, quand Tu viendras nous pourrons partir pour notre terre du silence». Par conséquent, les enfants, soyez victorieux sur la *science* grâce au pouvoir du yoga, c'est-à-dire le pouvoir du *silence*. Vous accédez au pouvoir du silence. La destruction aura lieu grâce à la *science*. Les enfants, vous êtes victorieux grâce au *silence*. Ceux qui ont le pouvoir physique ne peuvent pas s'emparer du monde. Ecrivez ces *points* dans vos expositions. Vous pouvez faire beaucoup de *service* à Delhi, parce que c'est la *capitale*. Votre *capitale* sera aussi Delhi. Delhi est appelée Paristhan (la terre des anges). Il n'existe pas de forteresse pour les Pandavs. Les gens

bâtissent des forts pour se protéger des attaques ennemies. Vous n'avez pas besoin de forts etc. Vous savez que vous êtes en train d'établir votre propre royaume grâce au pouvoir du *silence*. Ces gens pratiquent un *silence artificiel*; alors que le vôtre est *réel*. Il y a le pouvoir de la connaissance et le pouvoir du *silence*. La *Connaissance* c'est l'étude. Vous recevez du pouvoir grâce à cette étude. Un *commissaire de police* a tant de pouvoir. Il s'agit de pouvoirs physiques qui vous font de la peine. Tout ce qui vous concerne est spirituel. Toutes les paroles que vous prononcez devraient être si douces et de première classe, qu'elles rendent heureux ceux qui vous écoutent. Le Père est Celui qui Enlève la Peine et Donne du Bonheur. Les enfants, faites en sorte de donner du bonheur à tout le monde, comme Lui. Vous ne devriez pas non plus faire de peine à votre famille élargie. Interagissez avec chacun avec discipline. Interagissez avec vos aînés avec beaucoup d'amour. Vous devriez prononcer des paroles si douces et de si bonne qualité, que quiconque les entend soit heureux. Dites-leur: «Shiv Baba dit: Manmanabhav! Je suis Le plus élevé. En vous souvenant de Moi vos péchés seront détruits». Parlez-leur avec beaucoup d'amour. S'il y a un frère aîné dans les environs, dites-lui: «Dada Ji, Shiv Baba dit : Souvenez-vous de Moi». Shiv Baba, que l'on appelle toujours Rudra, a créé ce feu sacrificiel de la Connaissance. Vous n'avez jamais entendu dire que Shri Krishna a créé le feu sacrificiel de la Connaissance. Les gens parlent seulement du feu sacrificiel de la Connaissance de Rudra. Rudra, Shiv Baba, a créé ce feu sacrificiel de la Connaissance. Il vous enseigne la Connaissance et le yoga, et Il vous permet d'obtenir un royaume. Dada dit aussi: «Dieu parle: Souvenez-vous constamment de Moi seul, parce que ce sont maintenant les derniers moments pour tout le monde». C'est le moment de la retraite pour tous. Tout le monde va devoir rentrer à la maison. Quand quelqu'un est sur le point de mourir, on lui dit de se souvenir de Dieu. Dieu Lui-même vient ici et dit: La mort se tient juste devant vous. Personne ne pourra y échapper. Le Père vient à la fin du cycle et dit: Les enfants, souvenez-vous de Moi et vos péchés seront incinérés. C'est ce que l'on appelle le feu du souvenir. Le Père vous *garantit* que vos péchés seront brûlés grâce au souvenir. Il n'existe pas d'autre moyen de brûler vos péchés pour devenir purs. L'or n'est plus qu'à 9 carats parce que vous avez un fardeau de péchés sur votre tête et l'alliage s'est mélangé en vous. Quand l'or n'est plus qu'à 9 carats, on dit que c'est de l'or artificiel. Comment peut-il faire à nouveau 24 carats? Les âmes, comment pouvez-vous redevenir pures? Une âme *pure* recevra des ornements *purs*. Parlez à vos amis et votre famille avec amour, en souriant et avec beaucoup d'humilité. Expliquez-leur que nous traversons la même guerre du Mahabharata. C'est ce que l'on appelle le «feu sacrificiel de la connaissance de Rudra». Maintenant, nous recevons du Père la Connaissance du début, du milieu et de la fin du monde. Vous ne pouvez recevoir cette *Connaissance* nulle part ailleurs. Je vous dis la vérité. Vous avez fait de la dévotion pendant de nombreuses vies. Il est maintenant temps que cette Connaissance commence. La dévotion est la nuit, et cette Connaissance est le jour. A l'âge d'or il n'y a pas de dévotion. Dès que l'opportunité se présente, vous devriez leur parler avec tact. Avant de décocher une flèche, prenez en compte le moment et les circonstances. Il vous faut beaucoup de tact pour expliquer cette Connaissance. Le Père donne à chacun des méthodes différentes. La pureté est très bien. Lakshmi et Narayan sont dignes d'adoration. Ils étaient purs et dignes d'être adorés. Ensuite, ils sont devenus adoreurs et impurs. Il ne semble pas juste que ceux qui sont purs adorent ceux qui sont impurs. Certains fuient même les impurs. Les Vallabhacharis (des dévots de Krishna) ne permettent à personne de leur toucher les pieds. Ils croient que les êtres humains sont sales. Dans les temples, seuls les prêtres brahmanes ont le droit de toucher les idoles des déités. On interdit aux êtres humains shudras de les toucher. Seul le prêtre brahmane a le droit de les baigner etc. Personne d'autre n'a le droit d'aller là-bas. Cela fait une telle différence! Ces brahmanes sont nés d'un ventre maternel; alors que vous, les vrais Brahmanes, êtes nés de la bouche. Vous pouvez très bien expliquer à ces brahmanes qu'il existe deux sortes de brahmanes. Il y a la progéniture née de la bouche de Prajapita

Brahma et la progéniture née d'un ventre maternel. Les progénitures nées de la bouche de Brahma sont le *top-knot*. Lorsqu'un feu sacrificiel est allumé, des prêtres brahmanes sont désignés pour s'en occuper. Ce feu sacrificiel est celui de la Connaissance. Les Brahmines, vous recevez la Connaissance, puis vous devenez des déités. On vous a expliqué les différentes castes. Les enfants *serviables* sont toujours prêts pour faire du *service*. Dès qu'une exposition se tient quelque part, ils y courent immédiatement. Ils sentent qu'ils doivent y aller pour expliquer ces *points* de Connaissance. Des sujets sont très rapidement créés dans les expositions. Beaucoup viennent de leur propre gré. Par conséquent, on a besoin d'enfants habiles, capables d'expliquer clairement. Si quelqu'un n'explique pas complètement, les gens diront: «Est-ce là toute la Connaissance que possèdent les Brahma Kumaris?». Cela fera par conséquent beaucoup de *disservice*. C'est pourquoi, vous avez besoin de quelqu'un alerte pour surveiller les *guides* lorsqu'ils expliquent. Si une personne importante vient, quelqu'un qui explique bien devrait lui parler. On devrait écarter ceux qui sont incapables d'expliquer clairement. Il faudrait quelqu'un qui soit capable de *superviser* correctement. Invitez aussi les mahatmas. Dites-leur simplement ce que Baba dit: «Je suis Dieu, Le plus élevé. Je suis le Père, le Créateur. Tous les autres font partie de la création. Vous recevez un héritage du Père. Quel héritage un frère recevrait-il d'un frère? Personne d'autre n'est à même de vous donner la terre du bonheur en héritage. Seul le Père peut vous donner cet héritage». Seul le Père est Celui qui accorde le salut à tous. Souvenez-vous de Lui. Le Père Lui-même vient créer l'*âge d'or*. Il crée le paradis par l'intermédiaire du corps de Brahma. Les gens fêtent l'anniversaire de Shiva (Shiv Jayanti), mais qu'a-t-Il fait? Tout le monde L'a oublié. Shiv Baba vient enseigner le Raja Yoga et vous donner votre héritage. Il y a 5000 ans, Bharat a été changée en paradis. Il ne peut pas être question de centaines de milliers d'années. Les dates et les durées sont devant vous. Personne ne peut prouver qu'elles sont fausses. Le nouveau monde et le vieux monde font moitié-moitié. Les gens disent que l'âge d'or dure des centaines de milliers d'années. Si c'était le cas, aucun calcul précis ne pourrait être fait. En fait, le «svastika» est constitué de 4 parts égales. Chaque âge dure 1250 ans. On peut en faire le calcul. Les gens ne savent rien de ces calculs. C'est pourquoi on dit qu'ils ne valent que des coquillages. Le Père vous rend maintenant aussi précieux que des diamants. Tout le monde est impur; c'est pourquoi ils se souviennent de Dieu. Dieu vient vous rendre beaux grâce à cette Connaissance. Les enfants, Il vous décore avec les bijoux de la Connaissance. Voyez simplement ce que vous allez devenir! Quel est votre *but* et *objectif*? Avez-vous oublié combien Bharat était couronnée? Les musulmans ont pillé tant de diamants etc. dans le temple de Somnath,; ils les ont utilisés dans leurs mosquées. Personne ne pourrait en estimer la valeur aujourd'hui. Autrefois les couronnes des rois contenaient beaucoup de gros bijoux. Certains bijoux valaient 100.000 Roupies et d'autres, 500.000. De nos jours, tant de choses sont artificielles. Le bonheur *artificiel* de ce monde ne vaut que quelques centimes; tout le reste n'est que de la peine. C'est pourquoi, les sannyasis disent que le bonheur est comme la fiente d'un corbeau et ils quittent leur foyer et leur travail. Malgré tout, aujourd'hui, ils sont totalement tamopradhan. Ils ont maintenant repris le chemin des villes; alors vers qui vous tournerez-vous pour vous plaindre? Il n'y a plus, ni roi ni reine. Personne ne vous écoutera. Ils diront que chacun a sa propre opinion; qu'ils ne peuvent pas faire ce qu'ils veulent; que ce monde est le fruit des pensées. Les enfants, le Père vous permet maintenant de faire des efforts de façon incognito. Vous ressentez tant de bonheur. A la fin, toutes les religions se développent. Il y a alors la guerre et beaucoup de conflits. Vous êtes heureux pendant les trois quarts du cycle. C'est pourquoi le Père dit que votre religion des déités vous donne beaucoup de bonheur. Je fais de vous les maîtres du monde. Aucun fondateur religieux n'établit de royaume, et n'accorde le salut à personne. Les fondateurs religieux viennent simplement établir leur propre religion. Lorsqu'ils sont complètement tamopradhan, à la fin, le Père doit venir pour les rendre satopradhan. Il y a des milliers de gens qui viennent ici; mais ils ne comprennent rien. Certains enfants

écrivent à Baba en disant qu'untel a très bien compris et qu'il est très bien. Baba dit: «Il n'a rien compris du tout. S'il avait compris que Baba est venu pour faire de vous les maîtres du monde, il aurait tant d'ivresse qu'il achèterait sur-le-champ un *billet* pour venir ici en courant». Cependant, quand vous venez pour rencontrer le Père, vous devez venir avec une lettre d'introduction de la part de votre professeur. Lorsque vous aurez reconnu le Père, vous ne pourrez plus attendre pour venir Le rencontrer. Vous aurez beaucoup d'ivresse. Ceux qui sont enivrés de la sorte sont très heureux intérieurement. Leur intellect ne s'égarera pas vers leurs amis et leur famille. Pourtant, beaucoup parmi vous ont encore leur intellect qui vagabonde. Tout en vivant chez vous, avec votre famille, soyez aussi purs que des fleurs de lotus et restez dans le souvenir du Père. C'est très facile. Autant que possible, restez dans le souvenir du Père. Vous pouvez prendre quelques jours de congés à votre travail. Alors prenez quelques jours de congés et asseyez-vous dans le pèlerinage du souvenir. Afin de vous asseoir dans le souvenir, pensez constamment : «Je maintiendrai un jeûne pour me souvenir du Père». Ainsi, vous accumulerez beaucoup. Tous vos péchés seront détruits. Soyez complètement purs en vous souvenant du Père. Personne n'est capable de rester dans le souvenir tout au long de la journée. Maya crée de toute façon des obstacles. Malgré tout, c'est en faisant cet effort que vous obtiendrez la victoire. Pensez: «Aujourd'hui, je vais m'asseoir toute la journée dans le jardin et me souvenir simplement du Père. Même en mangeant, je resterai simplement dans le souvenir». Cela demande des efforts. Nous devons de toute façon devenir purs. Faites des efforts et montrez la voie aux autres. Les *badges* sont très bien. Si vous parlez entre vous dans la rue, beaucoup de gens se rapprocheront et vous écouteront. Le Père dit: Souvenez-vous de Moi! Une fois qu'ils auront reçu ce message, vous ne serez plus *responsables* !Achcha.

Aux très doux enfants bien-aimés, longtemps perdus et maintenant retrouvés, amour, souvenir et *bonjour* de la Mère, du Père, BapDada. Le Père Spirituel dit namaste aux enfants spirituels.

Essence pour la dharna:

1. Prenez des congés à votre travail et faites le vœu de rester dans le souvenir. Afin d'obtenir la victoire sur maya, faites l'effort d'être dans le souvenir.
2. Servez vos amis et votre famille avec beaucoup d'amour, en souriant et avec beaucoup d'humilité; mais ne laissez pas votre intellect s'égarer vers eux. Présentez le Père à tout le monde avec beaucoup d'amour.

Bénédiction: : Puissiez-vous devenir une image qui donne des visions et donner des visions de votre forme angélique lorsque vous marchez et vous déplacez.

Au début, lorsque Brahma marchait et se déplaçait, il disparaissait et Shri Krishna apparaissait. Cette vision les a fait renoncer à tout. Alors maintenant, faites en sorte que le service ait lieu avec de telles visions. Si, grâce à une vision ils ont des réalisations, ils ne pourront pas rester sans devenir comme cela; c'est pourquoi vous devez désormais donner des visions de votre forme angélique qui marche et se déplace. Nombreux sont ceux qui donnent des conférences (bhasan), mais vous devez devenir ceux qui donnent des expériences (bhaasna). Les gens sentiront que vous appartenez à Dieu.

Devise: : Continuez constamment de faire l'expérience du plaisir spirituel et vous ne serez jamais confus.

*** OM SHANTI ***

Avec votre esprit puissant, faites le service de donner sakaash.

Maintenant, que les bons souhaits de votre cœur atteignent toutes les âmes. Révélez le pouvoir du silence. Chaque enfant brahmine possède le pouvoir du silence. Laissez simplement ce pouvoir émerger dans votre esprit et votre corps. Concentrez les pensées de votre esprit en une seconde et les vibrations du pouvoir du silence se répandront automatiquement dans l'atmosphère.